Québec Gouvernement du Québec Ministre des Transports Ministre responsable de la région de Montréal

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE CNW CODE 39 + hebdos

<u>Investissements routiers 2015-2017</u>

Le ministre Robert Poëti et les députés de la région annoncent près de 135 M\$ pour un réseau routier efficace et sécuritaire en Estrie

Sherbrooke, le 20 mars 2015 – Le ministre des Transports, M. Robert Poëti, accompagné de la députée de Richmond, M^{me} Karine Vallières, du député de Sherbrooke, M. Luc Fortin, du député d'Orford, M. Pierre Reid, du député de Saint-François, M. Guy Hardy, et du député de Mégantic, M. Ghislain Bolduc, a annoncé aujourd'hui des investissements totaux de 134,9 millions de dollars, dont 1,5 million provient des partenaires du Ministère, sur le réseau routier de l'Estrie au cours de la période 2015-2017.

- « Ces importants investissements permettent au Ministère de poursuivre le travail entrepris depuis quelques années pour assurer le maintien des actifs dans l'Estrie. Le bilan de l'état des chaussées et des structures ne cesse de s'améliorer, et tout est mis en œuvre pour s'assurer d'une amélioration constante », a indiqué le ministre des Transports.
- « L'amélioration du réseau routier, que ce soit de l'asphaltage ou la réfection d'un pont, constitue un facteur essentiel à notre développement économique régional. Nos routes sont les liens entre les entreprises et leurs clients, entre les commerces et leurs consommateurs, entre les municipalités. Un réseau routier en bon état représente également un élément attractif pour un milieu de vie agréable », de commenter M^{me} Karine Vallières, députée de Richmond.

Au cours des deux prochaines années, le Ministère entreprendra notamment des travaux d'asphaltage sur l'autoroute 55 entre Windsor et Sherbrooke, du nord de la route 249 au nord de la rue Laval. Des interventions sur différentes structures sont aussi planifiées, notamment la reconstruction du pont enjambant la rivière Kokombis sur la route 204 à Frontenac et celle du pont enjambant la rivière Coaticook à Dixville.

De son côté, M. Guy Hardy soutient que ces investissements sont essentiels au développement de la circonscription de Saint-François. « L'autoroute 410 sera, notamment, un levier économique significatif pour le secteur de Lennoxville, l'Université Bishop's et les municipalités de la MRC de Coaticook. L'annonce que nous faisons aujourd'hui s'inscrit également dans l'engagement de notre gouvernement à soutenir le développement des régions du Québec. Cette vision s'illustre, entre autres, dans les investissements qui seront déployés à Saint-Herménégilde, Dixville, East Hereford et Coaticook », a déclaré le député de Saint-François.

« La bonne nouvelle, c'est que le réseau routier en Estrie se porte bien! Les investissements qui ont été faits ces dernières années ont été prolifiques et ont des effets durables », souligne quant à lui le député de Sherbrooke, Luc Fortin.

700, boul. René-Lévesque Est, 29^e étage Québec (Québec) G1R 5H1

Téléphone: 418 643-6980 Télécopieur: 418 643-2033 www.mtg.gouv.gc.ca

Agir pour la sécurité

L'amélioration de l'ensemble du réseau routier passe aussi par un objectif d'amélioration de la sécurité routière. À cet effet, le Ministère procédera, entre autres, à l'implantation d'un feu de circulation à l'intersection de la route 141 et des rues du Bruant-des-Marais et Valiquette à Magog.

La concrétisation de cet investissement, tient à rappeler le député d'Orford, Pierre Reid, est le fruit d'une belle collaboration entre le monde municipal et le ministère des Transports. « L'ensemble des investissements présentés aujourd'hui permet d'offrir un réseau routier performant, qui sera en mesure de jouer pleinement son rôle de soutien au développement économique régional », a rappelé M. Reid, également président du caucus libéral de l'Estrie.

Soulignons que le Ministère poursuivra également les chantiers entrepris au cours des dernières années, dont le prolongement de l'autoroute 410, de l'échangeur Belvédère à l'échangeur des routes 108 et 143 dans Sherbrooke et le canton de Hatley.

Compte tenu qu'il y aura des chantiers dans tous les secteurs de la région estrienne au cours des prochaines semaines et des prochains mois, le député de Mégantic, M. Ghislain Bolduc, en appelle à la prudence. « J'invite les usagers de la route à la plus grande prudence dans les zones de chantiers de façon à garantir leur sécurité et celle des travailleurs qui s'y trouvent. La patience doit toujours guider les usagers de la route aux abords des chantiers et la sécurité routière est une priorité qui ne peut faire l'objet d'aucun compromis », de souligner le député de Mégantic.

Les détails des investissements sont disponibles sur le site Web du Ministère à l'adresse www.mtq.gouv.qc.ca.

-30 -

Source: Anne-Catherine Couture

Attachée de presse adjointe

Cabinet du ministre des Transports et ministre responsable de la région

de Montréal

Tél.: 514 873-3444

Pour information: Nadège Tessier

Direction de l'Estrie

Ministère des Transports du Québec Tél. : 819 820-3280, poste 503